

県内ワイド

情報

元気よ、届け

日赤県支部・被災地便り



日赤県支部
総務課長
山本裕行さん

混乱している被災地にて被災地に入つて血すぐさま119番では、予期しない場面る。すべ車を止めて駆通報した。

すくも119番
通報した。

急陰か到着 息子さんは、何度も「ありがとうございます」とお詫びを述べ、すぐに避難所へ向いました。

一頭くん

いと判断した。避難所まで搬送する」とも考えたが、山の上にある避難所まで曲がりくねった山道を走る負担を考え、ここまで私が医師を連れてこようとした。

勇一救護班主事は、白子さんに母親の日記からの状態などを確認した。

班のメンバー——4月15日、
（日赤県支部提供）

協宮も同行させていることから、医師一人が救所と巡回診療に分かれて同時に対応する事が可能となっている。

さらに今回の災害では、薬剤師も要員に

臨機応変なチーム誇り

車が急に止まつた。驚いて急ブレーキをかけ
ると、前の車の助手席ドアが開き、乗ってい
た高齢の女性が地面に
血を吐き出した。

私は医師でも、救急
隊員でもない。でも、
医療救護班の一員とし

運転席の息子さんは、どうしたら良いのか分からぬ様子。女性本人に「どうしましたか？」と尋ねると、救急車が到着するまで四十分ほどかかるとのこと。それまでははつきりしていて受け答えはできたが、その間に、避難所にいるわれわれチームの医師に診てもらつた方が良いのかも一度、三度と吐

絡。五分ほどして到着。すると、すでに医師らが準備して待つていてくれた。現場に引き返し、山岸瑞希医師が声をかけながら点滴処置、磯川琴美看護師はサチュレーションモニターの装着測定、川島と信じていたからだ。

し、ストレスがかさみ、漸く病を患っていたことなどが、十代で被災地生活を分かった。

通常発災直後は、
に外科系、その後は、
科系の医師が救護班
員として派遣される。
ただ、専門に関わり
あらゆる疾患を診る
ため、災害時における
師は想像を絶する緊
感に包まれる。

主内要。一人、看護師長一
人、看護師二人、主事
の六人を基本とし、
看護師の一人、助産師の資格も持
つた。看護師の一人、
福井の場合、福井市病院の野口正人
の配慮もあり、研

医師 現状では、迅速で臨
人 応変な対応が求めら
事二人 る。これに対処でき
してい チームづくりには、
六は、加する要員はもち
六つ。 ん、送り出す側の理
赤十 も重要となる。私一
修医 誇りに思っている。
院長 „チーム日赤福井“



突然、吐血した女性を搬送するため、救急隊と力して処置する救護班のメンバー——4月15日、城県石巻市雄勝地区で(日赤県支部提供)

も同行させているところから、医師二人が救所と巡回診療に分かれています。